

*Du siehst das Land nicht mehr grünen,
auf dem du einst so froh geschafft.
Siehst deine Bäume nicht mehr wachsen,
weil dir der Tod nahm deine Kraft.
Was du aus Liebe uns gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren haben,
das wissen nicht nur wir allein.
Die Zeit der Sorgen und des Leids, es ist vorbei,
die Liebe aber, die bleibt.*

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, dem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater und Bruder

Johannes Christian Flühmann-Freiburghaus

3. November 1933 bis 31. Dezember 2014

Mit den Klängen der Neujahrglocken ist Hannes, nach kurzem Aufenthalt im Lindenhofspital Bern, erlöst worden und friedlich eingeschlafen.

Nesslerenstrasse 24, 3176 Neuenegg

Wir gedenken seiner in Dankbarkeit und Liebe:
Hanni Flühmann-Freiburghaus, Neuenegg
Annemarie und Christian Flühmann-Aebi
mit Simon, Martina und Lukas, Langenthal
Elisabeth und Alfred Bigler-Flühmann
mit Marlen, Karin und Erika, Matzenried
Christine und Hans-Ulrich Flühmann-Balmer
mit Mathias und Lilian, Neuenegg
Andreas Flühmann, Schüpfen

Der Abschiedsgottesdienst, zu dem Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 9. Januar 2015, um 14 Uhr in der Kirche von Neuenegg statt, vorab Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Wer Hannes mit einer Gabe gedenken möchte, unterstütze gerne die Lungenliga Bern, Postkonto 30-7820-7.